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下下手手很很早早
胃胃口口不不小小
冲击CBA，四川金强想“玩大票”

本报记者 刘伟

一个CBA准入名额，让人等得
痛苦而煎熬，刚刚过去的这个夏天，
所有跟篮协相关的事件，似乎都能
跟“旷日持久”和“突然”这俩词儿沾
上点边儿，主管部门缺乏办事效率，
让人对中国篮球的前景不禁忧虑。

亚锦赛的战绩无需赘言了，历
史最差战绩，接着是一幕幕宫闱大
戏、高层不和，让人没有最吃惊，只
有更吃惊。直到现在，中国男篮帅位
的故事向哪个方向发展，仍旧是个
悬而未决的谜，如今，戏码又在一个
CBA准入名额上重现。

当四川金强的负责人得知篮协
挂出公示结果时，他们的第一感觉
是突然，“当时我们下午还在上班，
因为大家一直都在等消息，之前一
点都不知道，所以感觉还是很突然
的。”突然之后是短暂的兴奋，而后
又是漫长的等待和煎熬，短时间内
五味杂陈。实际上，篮协一天不给准
入名额画上个句号，四川同江苏高
层的心里便会一直七上八下，犹如
被套了金箍的孙悟空。从引援的动
作看，早就透露出四川金强对新赛
季CBA的雄心壮志，然而准入名额
不确定，他们还得可劲儿克制自己
的冲动，这种感觉着实折磨人。

从目前的形势来看，四川在评
分上仅以73：69的微弱优势领先对
手，心里不算踏实。江苏不服，在于
对手在青年队成绩上以1：10大幅落
后，其中根源在于四川今年的青年
联赛成绩好，而江苏队2011年的成
绩则被取消。可以想象，未来几天江
苏仍将会全力一搏，甚至不惜通过
法律的方式。可以预见，围绕准入名
额仍会有一场恶战。

9月27日，如果还不能等来一个
结果，11月初开始的CBA，谁还耗
得起？

本报记者 刘伟

因为江苏同曦提出申
诉，篮协在官网登出四川、
江苏晋级CBA的公示结果，
在时间截止后又再行推迟，
最终晋级名额将在27日举
行的CBA联赛会议上对外
宣布。悬念犹存，不过略占
上风的四川金强似乎早已
胸有成竹。近期，俱乐部广
撒英雄帖，从哈达迪、巴特
尔，到前NBA球员乔尼·弗
林，甚至名帅李秋平都成了
球队重点网罗对象，一旦准
入成功，这支CBA“新贵”，
势必将在联赛掀起一轮军
备竞赛的高潮。

在篮协公布的准入标
准评分表上，四川以73：69
稍稍领先江苏，加上地缘优
势，四川冲击CBA的前景被
外界普遍看好。不过近几年
一直在致力冲击CBA的江
苏同曦，并未完全放弃希
望。在五天的公示期间，他
们就打分细节向篮协提出
了书面申诉，试图做最后一
搏。也正是在这段时间，四
川方面引援的大手笔却浮
出水面，俱乐部冲击CBA的
决心显而易见，双方争斗也
进入白热化。

同四川眉来眼去的队

员个个如雷贯耳。
外援方面，有亚
锦赛大杀四方的
伊 朗 内 线 哈 达
迪，也有NBA前
火箭队员乔尼·
弗林，弗林是2009
年的六号秀，今年才
25岁，正值当打之年。
内援方面，四川把眼光
瞄准了今夏成为自由
球员，至今尚无下
家的巴特尔。除了
球员，四川金强
还有意在准入成功
后，将姚明恩师李秋平
招致麾下，组建一个颇有
实力的教练组。

对围绕在四川队周遭
的引援消息，记者致电在
四川金强担任俱乐部顾问
的 黄 金 男 篮 前 总 经 理 叶
鹏。叶鹏表示，因为江苏同
曦对评分结果持有异议并
提起了申诉，所以准入名
额迟迟不能确定，也给引
援带来一定麻烦，“目前的
确有很多经纪人在同俱乐
部联系，我们也同这些球
员、教练进行过接触，都没
有签约。最终能不能签下
来，还得看四川能不能准
入到CBA，现在大家都还
在等消息。”

别等到花儿

也谢了

吉祥物是
鲸鱼的四川金
强若获准进入
CBA，有可能吸
纳些“狠角色”。
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